
今週の例会（2019年8月2日）

■ プログラム

■ 祝　誕生日
なし

・8月16日：定款の規定により例会休会
・8月23日：納涼例会
・8月30日：卓話担当　泉谷　仁博　会員

8月9日：卓話担当　今井　克範　会員

クラブフォーラム
南出　和成　クラブ奉仕部門理事

■ 今後の予定

四つのテスト

■ 今月のロータリーソング
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ロータリーは世界をつなぐ
2019-2020　ＲＩ会長 マーク・ダニエル・マローニー　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

海はひろいな　　大きいな
　　　月がのぼるし　　日がしずむ
海にお船を　　浮かばして
　　　行ってみたいな　　よその国

海

Izumiotsu Rotary Club

週報　第3040回
会　長　中　　 透　副会長　上田 秀朗
幹　事　杉本 憲一　ＳＡＡ  瀧谷 　達

例会場　　ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
T E L　　 0725-20-1121
例会日時   毎週金曜日 12：30～13：30

泉大津ロータリークラブ

今月の歌

■ 次週のプログラム

■ 先週の例会
会長の時間

中　透　会長
め、7月頃にピークを形成し、8～ 9月にかけて減少
し見られ無くなります。
　流行は毎年西から東に推移し、患者の年令は5才
以下が90％を占める。
　原因のエンテロウイルスは、ピコルナウイルス
科に属する多数のRNAウイルスの総称で、ポリオ
ウイルス、コクサッキーウイルスA群、コクサッ
キーウイルスB群、エコーウイルスなどを含む。
　ヘルパンギーナはコクサッキーウイルスA群が
主な病因である。
　感染ルートは接触感染、糞口感染と飛沫感染で
ある。
　2～ 4日の潜伏期を経過し、突然の発熱、咽頭痛
が出現し、咽頭粘膜に小水疱が出来、やがて破れ疼
痛を伴う。
　2～ 4日の経過で解熱し、その後咽頭痛も消失す
る。
　大人でも感染者は多く、発熱、咽頭痛など症状は
激しいことが多い。
　たかが夏風邪、されど夏風邪で油断は禁物であ

「ヘルパンギーナと手足口病」
　夏風邪の代表的な感染症で、
本年も保育所、幼稚園、小学校で
かなり流行期に入っています。
　熱帯では通年性にみられます
が、我が国では5月頃から増え始

先週のプログラム 特別卓話　短期交換派遣留学生　Lianne van Langeraad 様・真栄平 結華様
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■ ニコニコ箱
・真栄平さん、リアーナさん、本日よろしくお願
　いします（中）
・真栄平様、リアーナ様、本日よろしくお願いし
　ます（杉本）
・本日卓話マエヒラさん、リアーナさん、よろし
　くお願い致します（瀧谷）
・真栄平さん、リアーナさん、本日は卓話よろし
　くお願いします（櫻井）
・お誕生日お祝ありがとう（平山）
・欠席のお詫び（原（眞））
・早退のお詫び（丹農）

累計
ニコニコ箱合計

68,000円
13,000円

榎本（7/24 和泉ＲＣ）
泉谷（7/19親睦活動委員会）

■ メークアップ

○８月２３日（金）納涼例会に出席される方は、
　８月２日か８月９日に登録料５,０００円を
　徴収させて頂きますのでご準備よろしくお願
　い致します　（今井　克範　親睦活動委員長）

委員会報告

幹事報告　　　　   杉本　憲一　幹事

る。
　類似疾患に手足口病があり、コクサッキーウ
イルスがやはり原因で手のひら、足の裏、口中に
水疱性発疹が現れ、手足の症状が出れば鑑別は
容易です。
　子供さん、お孫さんの症状に十分気を付けて
過ごしてください。

■ ビジター 短期交換派遣留学生
Lianne van Langeraad　様
真栄平　結華　様

■ 出席報告 会員数41名 出席免除0名

95.12％

月日 出席率出席数 欠席 補充

7/26 34名 7名 ― 82.93％

7/12 37名 4名 2名
○メールボックスに８月１２日（月・祝）南大阪
　聖書教会においての献血の案内のチラシを入
　れさせて頂いております。泉大津ロータリー
　クラブとしまして後援しております。お盆の
　休みですけれど献血に参加よろしくお願いし
　ます
○１０月１０日（木）地区大会記念ゴルフ大会　
　（天野山カントリークラブ）のチラシも入れさ
　せて頂いております。締め切りが８月２５日
　（日）となっておりますので声をかけさせて頂
　きまして参加を募りたいと思いますのでよろ
　しくお願いします

　初めまして。羽衣学園高校3年の真栄平結華です。 
　このプログラムで泉大津ロータリークラブの皆さんには、私達のホストクラブとし
て、ご支 援して頂きありがとうございます。また、今日は私達の為にお時間を頂き、あ
りがとうござ います。 
　今月の7月10日よりオランダからのホストシスター、リアーナ(Lianne)が来てくれま
した。

　空港に着き、到着口で彼女が出てくるのを待っている間、沢山の海外の方が到着口から出でくる中で彼女
を見つけれるのだろうかと本当に不安でしたが、リアーナがでできた瞬間、彼女だけにスポットライトが当
てられたかのように、私もリアーナも一瞬にして気づきました。会ってすぐハグをし、話しも盛り上がって、
最高のスタートでした。
　その日からすでに早くも二週間以上たちました。今日はリアーナが大阪に来てからどのように過ごして
いるのかを紹介します。
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1.  真実かどうか

2.  みんなに公平か

3.  好意と友情を深めるか

4.  みんなのためになるかどうか

四つのテスト

＝言動はこれに照らしてから＝

　この日は大阪城に行きました。
リアーナは日本の神社やお寺、お
城に興味があるので、日本のお城
を初めて見てとても感動してい
ました。館内に入り、展示物や資
料を2時間ほどかけてゆっくり見
て回りました。日本の歴史に興味
があるのか、英語版の資料を真剣
に眺めている彼女の姿は印象的
でした。私も日本の歴史にすごく
興味があるので、今回リアーナと
一緒に来れて良かったです。

　7月12日から一週間、学校に通いました。オランダの
学校では制服が無いので、初めて着る 日本の制服にと
てもワクワクしていました。学校では私と同じグロー
バルクラスに入り、一 緒に授業を受けました。私のク
ラスでは海外に興味がある子が多いので、積極的にリ
アーナ と話してくれる子もいて彼女も嬉しかったよ
うです。日本語での授業はリアーナにとって難 しかっ
たので、日本語での挨拶を授業中に自主勉強していま
した。その時に勉強した日本語 を今では日常生活の中
で使えています。最終日にはクラスメイトからのメッ
セージや写真を 受け取ってとても喜んでいました。

　ゆかの友達と通天閣に行きました。ゆかの友達は私
のことを一人の友達として関わってくれて嬉しかった
です。私は新世界で見る典型的な大阪の風景を初めて
見てとても興奮しました。通天閣は、登るだけでなく、
上までいく道のりも待ち時間までも楽しかったです。
　この日は快晴で、一番上まで行った時の風景はとて
も綺麗でした。上から大阪を見ることで、大阪はこれだ
け大きな都市なのかと確認できました。私は田舎に住
んでいるので、ビルばかりの景色は私にとってとても
刺激的でした。

　ホストシスターゆかはもちろん、お父さんとお母さ
んも私に英語で沢山話し てくれるのでとても嬉しい
です。そして家族みんながオランダの事についてとて
も興味があ ります。私たちはいつも夕食後に沢山話し
て沢山笑います。私はその時間が大好きです。 日本に
来る前、日本食が口に合うか不安だったけど、何でもト
ライして食べて見ると全て美 味しかったです。納豆以
外。(笑) ゆかと私でオランダと日本の文化の違いの話
をよくします。そして、彼女も留学を経験して いるの
で、留学の良い所をお互いに話し合うことができます。

　ホームスティ (リアーナの
話から) 私のホストファミ
リーは私を温かく受け入れ
てくれました。日本に来る前
は、ホストファミ リーと私
がマッチするか不安だった
けど、この家族となら絶対に
楽しく過ごせると1日目で 
確信しました。

　このホームステイプログラムを通して、今自分が感
じている事(真栄平結華)
　国を超えて人と関わる事で、自分や日本の国につい
て改めて考えることができたり、一緒に同じものを食
べ、色々な話をして楽しい時間を過ごすという経験は、
これからの将来にとって大切なことだと感じていま
す。私は来週、日本を出発してオランダに行かせて頂き
ますが、オランダでも沢山のことを経験して日本の文
化も彼らに発信していきたいです。
　ロータリークラブを通してこのような貴重な経験を
させて頂き、とても感謝しています。
　今日はありがとうございました。

　ロータリークラブの研修として、みんなで高野山に
行きました。オランダには山がないので、リアーナは、
山の中も走って行く高野号にとても感動したと言って
いました。私もリアーナも、世界各国からの留学生とも
話せて、彼らと文化の違いについて話す事が出来たし、
お坊さんは仏教のことについて丁寧に英語で説明して
くれました。お坊さんは私たちに話をするだけでなく、
お経を唱えたり、神社に入る前にお清めをしたり、体験
もさせてくれました。この日が他の留学生たちと始め
て出会ってお別れの日だったので寂しかったけど、み
んなとインスタグラムも交換したのでこれからも連絡
を取り合えます。高野山にただ行くだけでなく、世界中
の同世代の人達と様々な話ができて、とても有意義な1
日を過ごすことができました。

以下リアーナの感想


